

月日会70周年に向けて! 月日会会員の力を集めて、楽しい会を実現しましょう!



内藤隆校長先生
(昭和60年4月)
平成元年(3月)が
12月10日に、第10代前田徹校長先生(平成元年4月)が
平成4年(3月)が12月9日にご逝去されましたことをご報告いたします。

されましたことをご報告いたします。

長年月日会活動にご理解ご協力

をいただいたことに敬意を表すと

ともに心からの哀悼の意を捧げ、ご

冥福をお祈りいたします。

昨年は新型コロナウイルス感染症

によるパンデミックが発生し、これ

まで経験したことのない長期に亘る

「自肃生活」を送る日々が続くこと

により、休止せざるを得ない事業も

多くなり、活動も大幅に縮小せざる

を得ませんでした。

昨年秋から本格的に進める予定の

「月日会70周年事業」の準備も、こ

の5月にようやく実行委員会をス

タートすることができました。

15期の新井実行委員長を中心に、

来年の開催に向けた準備活動は、9

月以降に本格的に開始します。準備

作業は、これまでの周年事業とは全

く異なる環境の中での難しい判断が

求められます。是非、実行委員へのご協

力をお願いいたします。

ここ数年、現役生との日常的な交

流を進め卒業時の月日会入会を勧

めの活動も引き続き積極的に進めて

います。生徒会役員との懇談会、職

員室横の掲示板での活動報告掲示に

加え、昨年からは会報に生徒会長に

よる「生徒会活動報告」の掲載、P

T A連絡メールによる保護者への月

日会からのメッセージ提供など、こ

れからも、月日会の存在をより身近

来年はいよいよ月日会70周年です!

実行委員への協力をお願いします。

月日会会長 (20期) 鍵和田 幹夫

月日会報

発行所
都立田園調布高等学校
同窓会 月日会
東京都大田区田園調布南27-1
発行人 鍵和田幹夫
編集責任者 小西正晃

おもな内容

- 月日会70周年に向けて!
- 幹事会だより
- 近況お便り、ご寄付、ありがとうございます
- 一般財団法人田園調布教育財団
- 教職員移動、進路状況

(四面)

御挨拶

都立田園調布高等学校 校長 第21代 福原利信



日頃より本校の教育活動に御理解、御支援を賜り誠にありがとうございます。しかし、依然として40期代から50期代の会員との交流は課題となっています。40期代、50期代の会員のかかわり、大きな戦力となっていまます。しかし、依然として40期代から50期代の会員との交流は課題となっています。40期代、50期代の会員の皆さん、来年の70周年を契機には是非同級生に声を掛け合い同期会やクラブ会を企画してみてください。ご連絡いただければ、月日会会長として参加させて頂き、月日会や学校の近況をお伝えします。

月日会の活動に興味があるという方は、是非事務局までご連絡ください。もしくは、10月16日(土)開催の「月日会70周年第2回実行委員会」に参加をお願いします。

最後になりますが、月日会活動を支えるために、多くの会員の皆様からのお会費・寄付金納入が必要です。

私は、本年4月に着任いたしましたが、小城原友子(おぎはらともこ)と申します。どうぞよろしくお願いいたします。

PTAのお便りにも書かせていただきましたが、生徒たちと立ち

ました、小城原友子(おぎはらともこ)と申します。どうぞよろしくお願いいたします。

P.T.A.のお便りにも書かせていましたが、生徒たちと立ち

ました、小城原友子(おぎはらともこ)と申します。どうぞよろしくお願いいたします。

私が品川区の高校に勤務して

いた時のことです。グラウンド

が開設された私は、昔の同僚を頼

つて、夏季休業中、田園調布高校と

校陸上競技部と合同練習をさせ

ていただきました。筝曲部が熱

心に練習しており、美しい音色

が聴こえてきました。教室前の廊下では、有志の生徒さんたち

が演劇の大道具を作っていました

今年も、緊急事態宣言が延

長される事態となる等、先が見

通せない状況が続いています。

オンライン授業を実施しております。実施できたのは、先生方の

熱心な取組みと生徒の協力があつ

てのことだと思っております。

依然として収束が見えない状

況で、これからも御心配や御負

担をおかけすることもあるかと

思います。今後とも御理解と御

協力をいただきたいと思います。

年会費ご納入ありがとうございました。

今年度もよろしくお願いします。

会員の皆様には、月日会活動にご理解をいただき感謝しております。

この会報を皆様にお届けできるのも皆様からの年会費・ご寄付のおかげです。

ご協力を本当にありがとうございます。

イスポーツプロジェクトモデル事業実施校の指定を受け生徒の学力向上と体力の向上を目指し取り組んでいます。また、7月から大規模な外壁と屋上防水工事が来年2月頃まで予定されています。8月までは体育館にエアコンが設置されるとともに、普通教室の

教室が終わり、体育教官室でいただけ麦茶が美味しいです。校運営に御協力をお願いさせていただきます。そして、夏が終わりました。秋の大会からは、仲良くなれた両チームが今でも忘れられません。

そして、夏が終わりました。秋の大会からは、仲良くなれた両チームが今でも忘れられません。

そこで、夏が終わりました。秋の大会からは、仲良くなれた両チームが今でも忘れられません。

</

新型コロナウイルス感染症により活動が大幅に縮小しました。

本財団は、主に運営委員を中心、「学校支援」「地域支援」「多摩川河川敷グラウンド運営」の各事業を企画運営しています。

昨年度は、多摩川河川敷グラウンドが利用できない状態が長期間続きましたが、昨年度は、新型コロナウイルス感染症により、田高の利用が困難となり学校施設を利用した多くの事業が中止となりました。毎年4月の入学式に併せて行っている寄付行為も、11月の1年生保護者会によく実施することができました。